

Jahresbericht Spielgruppe 2024

Schon wieder ist ein Jahr vorbei. Wie haben wir uns gefreut, dass mit unermüdlichem Einsatz von Michèle Berger ein dritter Spielgruppenmorgen eröffnet werden konnte. Wie sagt man so schön - "wie gewonnen, so zerronnen."

Schon Anfang Jahr nach den Winterferien musste wieder umorganisiert werden, der Dienstagmorgen fiel weg. Die Kinder sind weggezogen oder haben andere Angebote angenommen. Die Montag- und Dienstag-Gruppe konnte bis zu den Sommerferien weitergeführt werden. Einige besuchten nach den Ferien den Kindergarten, so kam es dazu, dass auch der Donnerstagmorgen geschlossen wurde.

Die Kinder, die den Montagmorgen besuchen, fühlen sich sehr wohl, sie kommen gerne und es wird mit viel Fantasie gespielt. Gebastelt wird mit Freude und beim Geschichtenhören wird meistens am liebsten noch selber erzählt.

Michèle freut sich immer sehr auf ihre "Zwärgli" und hofft weiter, dass sich bald wieder mehr Kinder anmelden.

Vielen Dank, liebe Michèle, für deinen Einsatz, dein Herzblut und deine Geduld, die du immer wieder für unsere Spielgruppe aufbringst.

Unser Dank geht auch an die Gemeinde Nidau und die Schulleitung Weidteile für die Benützung der Räumlichkeiten.

Erika Dubach /Michèle Berger